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支援センターについて

講習に関すること
今日はありがとうございました。色々な気付きがあって、勉強になりました。短い時間の中なので、午前午後
のパワポの内容にかぶりがあった点のみ、気になりました。
指導者の方々の細かい配慮で指導してくださりありがとうございました。パソコンに疎い私も一歩前進次の
ステップに進みたい欲望が出てきました。機会があれば受講してみたいと思います。PCでなくこのセンター
を通して違った学習を又、コミュニケーションが図れればと思っています。広報を通して楽しいチャンスを頂
き、ありがとうございました。

センター主催のＦＯＭ出版Word基礎・Excel基礎のテキストを使用した講座の復活を希望します。

楽しく学習できました。宜しくお願いします。

Ｐ検研修のキーボードのカバーで文字が見にくくストレスを感じる。

施設に関すること

清潔感があり気持ちの良い施設でした。

とても利用しやすい施設でありがたく思います。これからもよろしくお願いします。

感染症対策の可能な研修会場がなかなか見つからない中で、貴センターの研修室をお借りすることができ
ました。会場は広く間隔も十分あいており、机と椅子の配置等も配慮がいきとどいてみえ、非常に安心して
使用させて頂けました。消毒セットやマイククリーナーetc、清潔を保つことができ、良かったです。ご対応頂
いた職員さんも親切にしてくださり、ありがとうございました。また、こちらでお願いしたいと思っています。

早くからの開館や前日の準備などに対応いただき、本当に助かりました。ありがとうございました。

研修会場として利用させて頂きました。広い会場でコロナ禍においても必要な距離を保ち研修の実施がで
きました。消毒・エレベーターでの案内もしっかりされていて安心して研修を行うことができありがとうござい
ました。前日の準備等も親切に対応頂き助かりました。次年度も是非利用させて頂けたらと思います。

いつもお世話になりありがとうございます。大変ありがたく思っております。これからもよろしくお願いします。

いつも利用させて頂き有り難うございます。大会議室がとても綺麗で、安心して講義を受けることができま
す。感謝致します。

就業に関すること
とても分かりやすく説明して頂けて助かりました。アドバイスを参考に仕事探してみます。ありがとうございま
した。
今年はコロナの関係で各種行事が中止になり残念であった。聞く所によると、仕事も大きく減ったものもあ
り、賃金面できびしい。

その他

職員の方の接点はありませんでした。

話を聞いて頂けて気持ちが軽くなりました。

開設時に告知があれば良かったと思います。

毎度ながらご苦労様です。皆様に感謝です。

いつもありがとうございます。

今年はコロナの関係でいろいろな行事が中止となり残念でした。来年はコロナが終息して（多分無理だと思
いますが）またいろいろな行事に参加したいと思います。
東海市から2年前に転居して来ました。東海市に比べ名古屋市は、シルバーの仕事が多く又、親切にお世
話して頂き有り難いと思っています。体の続く限り頑張ろうと思っています。シルバー人材センターの方々
に感謝します。これからもよろしくお願いします。
いつまで利用させて頂けるか判りませんが、会員でいる限りは使わせて頂きますので、よろしくお願いしま
す。
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コロナの中、習い事全て中止外出外食も控え、シニア世代閉じこもりの毎日あまり神経質になりませんよう、
生きがいとは何か？健康を保つ方法？いろいろいろな声が聞こえます。私自身は、充分に気を付けて喫
茶店、ランチなども少しずつ始めております。幸い趣味が多いので家で袋物やマスクなども作り楽しんでい
ます。ヨガも始めました。幸い夫婦共元気で仲良くしておりますが、特に一人暮らしの方高齢の方など気が
かりです。来年こそ平和が訪れますよう、願うばかりです。

大変良くして頂き助かりました。ありがとうございました。

おかげ様でいつも人から「よく頑張っているね！」「忙しそうだね」等言われます。あまり病院（医者）の世話
にもならず、健康でおられるのもシルバーさんで仕事を頂き追われている事も一因かと思います。無理のな
い程度で、会員様に喜ばれる様元気の間は続けていきたいです‼これからもよろしくお願いします。

いつもありがとうございます�

特になし

エレベーターの場所がわかりにくかった時相談コーナーの方にていねいに対応して下さいました。足が悪
いことに気遣い頂いて嬉しかったです。ありがとうございました。

途中で火災報知器が作動（アラーム）したので驚きましたが、何事もなくて良かったです。

途中停電？し、トイレの水が止まってたが早めに復旧して良かったです。横浜から来て下さった講師が同
時刻？にトンネルの中で停電し電車が止まったと言われていて、全国的なものかな？と思いました。

時々支援センターを利用させて頂き感謝です。今後ともよろしくお願い申し上げます。

20年前と変わらないリフォームの方が頑張って下さってたので、嬉しく思いました。階段の上り下りがしんど
くて区役所エレベーターを使用して、参加しました。後何年何回位出席出来るか、努力して励んで参りま
す。

皆さんが親切です

日帰旅行・一泊旅行を企画実行して下さい。

ひまわり同好会利用させて頂いています。今はセンターお借りする為皆さんと楽しく喜んで居ります。

手話教室もして下さい。
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